## **BIOGRAPHIE**

## LIEUTENANT – COLONEL GUILLAUME de MARISY

Saint-Cyrien de la promotion 1982-1985, le lieutenant-colonel Guillaume de MARISY choisit l'arme blindée cavalerie et après un an à l'école d'application de Saumur part servir au 1<sup>er</sup> régiment étranger de cavalerie comme chef de peloton AMX 10 RC (Auto – Mitrailleuse lourde Roue Canon de 105 mm) jusqu'en 1988. Muté à la 13ème demi-brigade de légion étrangère en République de Djibouti, il y sert comme chef de peloton AML (Auto - Mitrailleuse légère) et ERC 90 Engin Roue Canon de 90mm, Sagaie) au sein de l'escadron de reconnaissance de OUEAH, avant de revenir au 1<sup>er</sup> régiment étranger de cavalerie de 1989 à 1994 pour y tenir successivement les fonctions d'officier adjoint et de capitaine commandant de l'escadron antichar.

Durant ces années, il participe aux opérations DAGUET en Irak et ISKOUTIR en République de Djibouti et effectue une mission de courte durée à Mayotte.

En 1994, il est affecté à l'école supérieure des officiers de réserve du service d'état-major et du collège interarmées de défense de 1996 à 1998.

Il rejoint alors le 1<sup>er</sup> régiment de hussards parachutistes comme chef du bureau opérations et instruction de 1998 à 2000. Pendant cette période, il servira dans les Balkans en 1999 comme chef de l'élément de réaction immédiate de la SFOR en Bosnie-Herzégovine.

Promu au grade de lieutenant-colonel en 2000, il est affecté successivement à l'état-major interarmées de Creil puis à l'état-major des armées à Paris comme rédacteur en charge de la planification des opérations au sein du centre de préparation et de conduite des opérations (CPCO).

Il prend le commandement du 1<sup>er</sup> régiment de hussards parachutistes à Tarbes le 27 juillet 2004.

90ème chef de corps du 1er régiment de hussards parachutistes



Lieutenantcolonel Guillaume de MARISY

- Chevalier de la Légion d'Honneur
- Ordre National du Mérite
- Croix de guerre des TOE (Théâtre des Opérations Extérieures)
- Croix de la valeur militaire.

42 ans - Marié et père de trois enfants.